

Communiqué de presse

Journée d'action mondiale des femmes pour la Palestine

Un appel à la mobilisation des armées

(Traduit)

Le 7 octobre 2023, l'opération "Déluge d'Al-Aqsa" a été menée par la résistance palestinienne dans la bande de Gaza contre l'entité sioniste, représentée par le lancement d'une attaque terrestre, maritime et aérienne par laquelle les combattants de la résistance se sont infiltrés dans les colonies de l'enveloppe de Gaza. En conséquence, cette entité monstrueuse a été exposée et est apparue au monde comme fragile, pitoyable et faible. Le faux prestige lui a été retiré et l'illusion de sa prétendue puissance a été mise à nu. Face à cette attaque, qui a choqué et surpris l'entité juive, et étonné le monde entier, elle s'est rendu compte de la dure réalité de cette entité et a acquis la certitude qu'il s'agissait d'une entité monstrueuse qui pouvait être écrasée et éliminée facilement. Un petit groupe de combattants palestiniens a pu y pénétrer et lui infliger de grandes pertes, dont la plus importante était son "prestige". Les réactions de cette entité usurpatrice ont été criminelles et ont pris la forme de représailles. Elle a lancé des attaques brutales sur la bande de Gaza, utilisant diverses armes et visant délibérément des complexes résidentiels, des écoles, des hôpitaux... Ses massacres se sont multipliés sous les yeux du monde et avec le soutien de l'Amérique et des pays occidentaux, faisant des milliers de morts, pour la plupart des enfants et des femmes. Ainsi, cette guerre a fait tomber tous les faux masques et jeté tous les slogans mensongers à terre pour révéler la vérité sur ces pays qui ont lancé une croisade sioniste contre le peuple de Gaza "Al-Izza (la fierté)".

Ce qui s'est passé et se passe à Gaza en termes de sabotage, de destruction, de meurtre, d'abus et de déplacement... confirme que la bataille doctrinale menée par cette entité usurpatrice et soutenue par la communauté kaffir n'est pas résolue par des négociations et des trêves, mais plutôt par une force militaire. Ce qui a été usurpé par la force ne peut être restauré que par la force. Ce que nous voyons de la patience et de la force de la foi des habitants de Gaza, malgré les épreuves et les difficultés dont ils sont témoins, la perte de leur famille et de leurs enfants, et la collecte de cadavres et de parties de corps, renforce notre certitude de la nécessité d'appeler les armées à faire leur part du travail et à répondre à notre appel urgent et sincère de se hâter de les secourir et de les soutenir.

Nous avons été déçus par ces dirigeants qui ont été démasqués par la guerre contre Gaza et la feuille de vigne a révélé leur organisation, leur trahison et leur hostilité à l'égard du peuple de leur Oumma. Nous avons demandé aux savants d'assumer leur véritable position et de révéler à la Oumma la véritable voie à suivre pour soutenir notre peuple à Gaza et en Palestine, en la poussant à exiger l'ouverture des frontières et le déplacement des armées. Parmi eux, il y avait les sincères qui avaient la gorge serrée dans les chaires en train d'appeler, mais les criminels les ont punis et aujourd'hui ils croupissent dans les prisons. Certains d'entre eux se sont vendus pour de l'argent ou une position, et ont ainsi laissé échapper le sang d'enfants et de femmes innocents !

Depuis le début de la guerre contre Gaza, Hizb ut Tahrir a organisé plusieurs stands et manifestations. Des discours ont été prononcés dans de nombreux pays, tous appelant à une solution radicale à ce génocide commis par l'entité juive criminelle. Face à la poursuite de ce génocide et des massacres, la section des femmes du bureau central des médias de Hizb ut Tahrir, en coordination avec les femmes de Hizb ut Tahrir dans le monde, a lancé une campagne mondiale intensive menant à une **"Journée d'action mondiale des femmes pour la Palestine"**, le 26 novembre, afin d'exiger la mobilisation urgente des armées des pays musulmans pour sauver les femmes et les enfants de Gaza et libérer la terre bénie de la Palestine de cette occupation usurpatrice. Elle a été organisée par les femmes du Hizb ut Tahrir dans différents pays sur les cinq continents : Palestine, Turquie, Indonésie, Tunisie, Liban, Malaisie, Kenya, Amérique, Australie, Danemark, Pays-Bas, Belgique et Grande-Bretagne, et comprenait diverses activités (manifestations, stands, séminaires, panels de discussion). Les orateurs ont également prononcé des discours, et même s'ils ont présenté les sujets sous des angles différents, l'objectif de leur présentation était le même. Il s'agissait de paroles émouvantes, motivantes, qui remuaient ce qui était endormi et faisaient renaître dans les âmes l'espoir de guérir les blessures et d'effacer les peines et les chagrins. A la lumière du génocide que subit notre peuple à Gaza, en présence des régimes des dirigeants agents qui assurent les intérêts de l'Occident et la normalisation avec l'entité sioniste, la section des femmes du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir s'est tournée vers les sincères parmi la Oumma afin qu'ils ajoutent leurs voix à la sienne pour appeler les armées et les inciter à mener leur bataille ; Il a demandé aux armées de la Oumma de se lever d'urgence pour libérer les terres bénies d'Al-Qods. Il leur a demandé de faire émerger un Salahuddin parmi eux afin qu'il puisse à nouveau apporter une gloire et une victoire qui honorerait l'Islam et les Musulmans.

Nous, la section des femmes du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et toutes les femmes du Hizb ut Tahrir à travers le monde, nous adressons aux mères de ceux qui font partie des armées musulmanes, à leurs épouses, à leurs filles et à leurs sœurs, et nous leur lançons un appel pour les exhorter à remplir leur rôle, à faire preuve de détermination et à se lever pour soutenir leurs frères, à s'empresser d'éloigner les mains de ces criminels des enfants de leur Oumma et à défendre l'honneur de ses femmes.

Ces massacres ne vous ont-ils pas émus au point de vous rendre semblables à Khansa', poussant ses fils au combat pour être parmi les gagnants de l'un des deux meilleurs : la victoire ou le martyr ! Ne travaillerez-vous pas à gagner avec eux le rang d'Ansar, afin qu'eux et vous ayez l'honneur de restaurer la gloire de l'Islam et des Musulmans et la gloire de votre Oumma ! Nous comptons sur vous pour pousser les membres sincères de nos armées à lever cette injustice à l'égard de notre peuple à Gaza, en Palestine et dans tous les pays musulmans afin qu'ils s'empressent de mettre fin à ces massacres et de soutenir leur Deen. ﴿إِنْ تَنْصُرُوا اللَّهَ يَنْصُرْكُمْ وَيُثَبِّتْ أَقْدَامَكُمْ﴾. **“Si vous faites triompher (la cause d') Allah, Il vous fera triompher et raffermira vos pas.”** [Muhammad: 7].

Ce que ce groupe de personnes a fait, que nous considérons comme sincère envers Allah, est une leçon et un signe à imiter. Que votre mouvement soit pour Allah, un soutien à Son Deen, et pour faire de Sa Parole la plus haute.

Section des femmes
au bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

